



Fotos: hutle | MARCEL HAGEN

VÖLLIG VERWANDELT

Beste Lage in Seenähe, aber veränderte Ansprüche: Das war die Ausgangssituation der Bauherren, die sich für eine Generalsanierung ihrer zweigeschossigen Wohnung in Lochau entschieden. Ein Projekt ganz nach den Vorlieben von Architektin DI Barbara Erath-Hutle.

Rohdiamant. In einer enorm kurzen Umbauzeit wurde die Wohnung in den Rohzustand versetzt und das Grundrisskonzept neu durchdacht. Die Wand zwischen Küche und Wohnraum wurde entfernt, die Statik neu berechnet. Träger und Stützen ergaben einen geräumigen Wohn-Essbereich mit Blick in



den Garten. Dorthin führt jetzt ein angebrachter Konvektor, der als komfortable Trittstufe dient. Komplett neu erstrahlt auch das durchdachte Lichtkonzept. Im Wohnzimmer gibt sich der Stauraumschrank großzügig, mit offener Nische und versteckten Klappen. Das kleine Arbeitszimmer verwandelte sich in eine ausladende Garderobe, im Obergeschoss wurde aus zwei Kinderzimmern ein großes Büro.

Alles vom Profi. Die gesamte Planung und Abwicklung lag in den Händen der Firma Hutle, die alle Gewerke organisierte bzw. die Tischlerarbeiten ausführte. Die Spezialisten von Hutle beraten gerne bei einem unverbindlichen Beratungstermin. ●

WERBUNG

hutle

EINRICHTEN
TISCHLEREI
INNENARCHITEKTUR

Lustenauer Straße 87
6850 Dornbirn
T. +43 5572 / 22006
hutle@hutle.com
www.hutle.com



Miele



hutle

Lustenauer Straße 87 | 6850 Dornbirn
T. +43 5572 / 22006
hutle@hutle.com | www.hutle.com

EINRICHTEN
TISCHLEREI
INNENARCHITEKTUR